

上地通信

第79号

令和6年5月1日
発行者 上地学区総代会



令和6年上地学区新年交礼会

上地学区総代会長就任にあたつて

若松東総代　土田　憲治



令和6年度から2年間、大美総代会長を務めさせて頂きます。各町の輪番制で廻ってきた役割であり、私に資質があるかどうかはわかりませんが、精一杯務めさせて頂きますのでご指導、ご協力を願い致します。

上地学区が発足して今年で40年になります。発足当時は新興住宅地で、「地域住民の交流を図るにはどうするか」当時の総代たちは相当悩んだと聞いています。

夏祭りを開催し、学校と地域で別々に行っていた運動会を統合、数々の体育行事も計画し、住民の交流と学区の活性化を実現してきたと聞きます。私が転入したころは2ヶ月に1度、学区の行事があったと記憶しています。

29年前に若松東に転入して以来、体育行事、子ども会行事、少年団と様々な分野で地域と関わらせて頂きました。大変な思いも多々ありましたが、過ぎてしまえば楽しい日々だったように思います。

今後、学区総代会長として、先人達のこの学区の行事に込めた思いを引き継ぎ、次の世代に繋いで行ける様努力して行きます。まずは、「上地学区の行事を、コロナ前に可能な限り戻す」ことを最優先に考えて行きたいと思っておりますので宜しくお願ひ致します。「いつまでも子ども達や地域の人達の心に残る楽しい思い出を作る行事」「皆が住んで良かったと思える上地」を目標に頑張って行きましょう!!

令和6年は「夏祭り」の復活から始めたいと思いますので、ご理解とご協力を願いいたします。

令和5年令和6年度総代会



主催者挨拶

令和6年1月13日（土）午後2時
岡崎市総合学習センター2F小ホール

令和6年上地学区新年交礼会



前列中央 土田総代会長若松東（新任）
前列右から 杉浦5区総代（再任）中塚10区総代（再任）
1人おいて 大美9区総代（再任）森川若松新町総代（新任）
後列右から ガルヴォン シルヴィア若松新町総代（退任）横田6区総代
(再任) 加賀4区総代（再任）大石8区総代（再任）辻村7区総代（再任）



新年交礼会参加者に感想をお聞きしました。

「初めての参加でしたが、人数の多さにびっくりしました。地域の人との交流が図れてよかったですと 思います。」

「来賓、各種団体代表が一同に会していたのは、交流という観点ではとても良いと思いました。」

「交礼会に参加させて頂き、町内関係者との情報交換ができて良かったです。」

「交礼会は来賓祝辞に熱気が感じられて、上地学区にとりR6年が良いスタートになつたと感じた。」

「一方、次年度以降の課題というべき貴重なご意見も頂きました。」

「会場が少し寒く皆さん暖かい飲物、食べ物が有難く冷たいものはちょっととと言っていました。暖房が入るとよいと思つた。」

「初めて参加させて頂きましたが、盛り上がりもなく残念でした。余興等があれば良かったのではないかでしょうか。」

「14時開始は中途半端な時間であり飲食が進まないと感じた。」

頂いたご意見を参考に、皆さんが楽しめる交礼会を考えていきます。（総代会長 大美）

上地学区・上地小学校創立40周年記念式典

実施日 令和6年2月6日(火)
場所 上地小学校体育館



上地学区福祉向上を目指して



ぼっちはリハーサル

感謝



防犯パトロール隊員 見守り活動 令和6年1月18日



消防団年末夜警 令和5年12月28日

球技大会男女混合ソフトミニバレー

男女混合ソフトミニバレーを1月28日小学校体育館で6チームに参加頂き実施しました。室内競技ですがこの冬の時期、そんなに寒くなくケガ人もなく楽しく終わることができました。優勝は、6区が連覇しました。準優勝は、5区でした。



優勝 上地6区



準優勝 上地5区



優勝 上地6区 喜びの声

二回程であるが、練習した成果も出て、全員楽しく試合も出来、優勝し楽しい一日を過ごすことが出来満足でした。

(写真 記事 体育部長 降旗)

